

| Mitteilung Nr. MIT-FS 8/2022 | | | |
|-----------------------------------|------------|--------------------------------------|--|
| zur Anfrage Nr. nach § 39 GOStVV | FS-8/2022 | FS-8/2022 | |
| der Stadtverordneten | Petra Bran | Petra Brand | |
| der Fraktion | DIE LINKE | DIE LINKE | |
| vom | 23.03.2022 | 23.03.2022 | |
| Thema: | Deponie C | Deponie Grauer Wall (LINKE) - Tisch- | |
| | vorlage | vorlage | |
| Beratung in öffentlicher Sitzung: | ja | Anzahl Anlagen: 0 | |

I. Die Anfrage* lautet:

An der Südflanke der Deponie kann man ein dunkel anthrazitfarbenes Material sehen, das an einer Stelle von einem hellbraunen Material überdeckt wird.

Wir fragen den Magistrat:

- 1a) Handelt es sich bei dem dunklen Material um Müllverbrennungsschlacke und auf welcher Höhe wurde es abgelagert?
- 1b) Um welches Material handelt es sich bei dem darauf liegenden braunen Streifen?

II. Der Magistrat hat am 30.03.2022 beschlossen, die obige Anfrage wie folgt zu beantworten.

Der südliche Teil des Deponieabschnitts 4 (DA 4.1) der Deponie "Grauer Wall" unterliegt derzeit der Begrünung. Diese ist notwendig um eine Staubbildung vom Deponiekörper so gering wie möglich zu halten. Um eine Begrünung im Wachstum zu begünstigen und um eine Wurzelbildung zu ermöglichen wird auf die Abdeckung aus MVA-Schlacke eine Schicht Boden aufgebracht.

- Zu 1a) Bei dem dunklen Material handelt es sich um MVA Schlacke. Diese ist derzeit auf einer Höhe von ca. 29 m abgelagert.
- Zu 1b) Beim bräunlichen Material handelt es sich um Boden bzw. Sand aus einer Bremerhavener Baumaßnahme.

Neuhoff Bürgermeister